



アメリカでは大統領予備選挙が始まりました。共和党ではトランプ候補がリードしており、大統領候補になることが確実視されています。民主党のバイデン大統領は高齢という事もあり、本選では苦戦が予想されています。トランプ前大統領は国民の本音を代弁していると言われ、共感を得ているのですが、あまりにも自国優先で世界中が心配しています。民主主義である以上、リーダーが国民に寄り添うのは素晴らしい事だと思いますが、リーダーだからこそ大局観を忘れないで欲しいと願っています。一般の国民は安全保障や国際貿易などわからないことがほとんどです。そのような難題を任せられるのかどうかという観点でリーダーを選んで欲しいと思います。政治家の決断は歴史が評価します。しかしそれは時間はかかる、失敗を気付けてからでは遅いこともあり、これは企業の経営者にも通じると思います。長期的・大局的な視野で経営判断を行い、後に評価されるような決断をしていかなければいけないと肝に銘じています。

Yawata Factory 12 高速スリッター機導入!!

ONO plus 最速の 800m/min
今まで当社では経験したことのない異次元の速度で加工を行うことが可能。
機械メーカー様と何度も打ち合わせを重ねた待望の高速スリッター機が、2024年2月に漸く完成しました。
稼働を開始して約1ヶ月、テスト走行などを進めています。品質面も問題なく順調に加工を行うことが可能です。



長尺品の加工に強
く、12000m 品
も1時間以内本加
工することができ
ます。
現在実績があるフィルムは PET、PET 蒸着、OP 蒸着の3種類ですが、今後さらに多種多様なフィルムのテスト走行で加工条件を出し、ごんごん加工を進めていく計画です。近々アルミ加工でのテスト走行も行い、実績を積んでいきたいと思っています。
これまで以上に柔軟に対応できるようなパワーアップして参りますので、加工でのお困りごと等ございましたら、是非一度弊社にお問い合せください。
ご連絡お待ちしております!!

ほっと+
vol.7
2024.3

ほっと+メンバー紹介
西村 和人
所属 < > 石塚チーム
Yawata Factory 所属の西村です。趣味は音楽を聴くこととゲームをする事です。
休日は好きな時間に起きて、趣味に没頭しています。最近はアウトドアな趣味を模索中です。
仕事では入社時と比べてかなり慣れましたが、慣れた頃が事故や怪我に繋がりがりやしいと思うので、安全作業を心掛けていきます。

休日に
プラスした
時間を

「ほっと+」4号で紹介した「あおじょう」さんの向かいにあるお肉屋さん。和牛オリンピックで優勝したA5ランクのお肉を使用している肉重(たき)、和牛バーガーは絶品です。特に数量限定の特選和牛ステーキ膳は柔らかなトロみがありお肉の旨味が広がります。ここでしか味わう事ができない一品ばかりです。ぜひ立ち寄ってみてください。

私の地元自慢

私の地元は京都府南部地域にある城陽市青谷です。
2月下旬から3月中旬に開催される青谷梅林梅まつりに行ってきました。
城陽市には、京都府随一の梅の産地である青谷梅林があります。生産梅林としては、江戸時代から歴史を持つと言われています。約1万本の白梅の花が咲いて、散歩をしながら梅を見ることが出来ます。広場には売店があり賑やかでした。中天満神社や堂山見晴台などの観光スポットにも散歩がてら行くことができ、綺麗に咲く梅を見れて早くも春を感じることが出来ました。
(< > 北村)

店名 : food park
場所 : 京都府宇治市妙楽41大阪屋マーケット内
営業時間 : 月~日 祝 11:00-18:00(完売次第終了)
(店休日はInstagram (@foodpark_insta))
インスタグラム : nikugumainaise:foodpark

私の地元自慢

私の地元は京都府南部地域にある城陽市青谷です。
2月下旬から3月中旬に開催される青谷梅林梅まつりに行ってきました。
城陽市には、京都府随一の梅の産地である青谷梅林があります。生産梅林としては、江戸時代から歴史を持つと言われています。約1万本の白梅の花が咲いて、散歩をしながら梅を見ることが出来ます。広場には売店があり賑やかでした。中天満神社や堂山見晴台などの観光スポットにも散歩がてら行くことができ、綺麗に咲く梅を見れて早くも春を感じることが出来ました。
(< > 北村)